



*DER MUSIKVEREIN NEUWEIER gab vor dem Rathaus in der Baden-Badener Partnerstadt Menton ein Platzkonzert.*

*Foto: pr*

## Ein Platzkonzert in der Partnerstadt

**Baden-Baden-Neuweier (red).** Zum 40. Jahrestag der Städtepartnerschaft zwischen Baden-Baden und Menton ist auch der Musikverein Neuweier an die Cote d'Azur gefahren. Die rund 40 Mitglieder der Neuweierer Kapelle unter der Leitung von Paul Hoff-

mann spielten mehrere Male im Rahmen der offiziellen Feierlichkeiten.

Die Neuweierer Musiker waren bereits zum fünften Mal nach Menton gereist, wodurch insbesondere mit der Mentoneser Kapelle „La Garde“ freundschaftliche Beziehungen entstanden sind. Beide Kapellen haben auch gemeinsam gefeiert, musiziert und gesungen und es spielt keine Rolle, dass man verschiedene Sprachen spricht.